

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa pemahaman warga gereja toraja jemaat sundung tentang penggunaan Alkitab Elektronik dalam ibadah. Dalam sebuah pemahaman sebagian informan mengenai munculnya Alkitab, baik itu Alkitab teks dan Alkitab elektronik dari pertanyaan yang telah diajukan. Dari pandangan Majelis Gereja tentang munculnya Alkitab elektronik di dalam *Handphone* merupakan hal yang begitu baik dan juga mendukung di dalam melaksanakan ibadah, mereka tidak melihat Alkitab elektronik sebagai hal yang negatif malahan melihat bahwa hal ini merupakan bagian dari kemajuan IPTEK. Alkitab elektronik dengan penggunaannya yang mudah itulah sebabnya mereka menerima dengan baik jika digunakan dengan semestinya dan hanya digunakan ketika membaca firman Allah, tetapi ada juga yang tidak menerimanya seperti di kalangan orang tua, mereka tidak menerima dengan adanya Alkitab elektronik, karena mereka menganggap bahwa orang hanya menggunakan *Handphonenya* saja sehingga tidak fokus lagi dalam beribadah.

B. Saran-saran

Adapun saran-saran yang dapat diberikan oleh peneliti, adalah sebagai berikut:

1. Bagi IAKN Toraja

Sebagai sebuah wadah yang menerbitkan karya-karya ilmiah dari para sarjana, maka perlu memberikan pendidikan yang maksimal terhadap metodologi penelitian sosial, baik itu berupa mengatur dosen pengampu yang sesuai dengan kompetensinya, maupun kurikulum yang diajarkan kepada mahasiswa.

2. Bagi Gereja Toraja Jemaat Sundung

Sebagai suatu badan yang punya otoritas pengajaran iman kepada warganya, Gereja Toraja Jemaat Sundung perlu mengadakan suatu pengajaran khusus ataupun pembinaan kepada warga gereja terhadap paham penggunaan Alkitab Elektronik, dan juga yang termuat dalam Pengakuan Gereja Toraja, yaitu Alkitab sebagai firman Tuhan.

Bagi warga jemaat Sundung, sebagai orang-orang kristen yang percaya kepada Alkitab sebagai firman Allah, agar dapat memperlakukan Alkitab sebagaimana mestinya pernyataan Allah, dengan mencintai Alkitab, dan menjadikan Alkitab sebagai sumber inspirasi dalam kehidupannya.